
浜嶋です。 

こんにちは。 

  

５月１７日にアダルトリソーシスのお話しをしました。これを読んだ田村さんから、５月

２１日のＢＶＳ隊隊集会で、 

「主人は、手話ができるよ」とご連絡いただきました。 

ご主人の手話は、すでにＶＳ隊でお世話になっています。 

昨年のアグーナリー大会にベンチャースカウトが参加する前に手ほどきを受けています。 

スカウト祭では、スカウトと指導者がアグーナリ-の歌を歌いながら手話をしたのを覚えて

いるでしょう。 

 

このようにご連絡いただきましたので、ＢＶＳ隊、ＣＳ隊、ＢＳ隊も手話の体験をすると

いいでしょうね。手話だけでなく、障害を持たれている方について考えるきっかけになれ

ばいいと思います。その時に手話が覚えられなくても、体験の記憶は残り、いつかやって

みようと思うはずです。どなたにつきましても、お父さんやお母さんが、隊プログラムで

指導を行ってくれる姿をお子さんに見せてあげたいですね。きっと、スカウトが喜ぶと思

います。 

 

このように私の団メールにご連絡いただいたり、返信していただくことは、大変うれしい

です。私の考えが保護者の皆さんにご理解していただけていることが分かりますし、着実

に保護者の皆さんにボーイスカウトのノウハウが蓄積されていると感じています。 

 

保護者は育成会員ですから、指導者や団委員の気付かないところをご指摘いただけるとあ

りがたいです。保護者は、指導者と対等の知識と判断力を持ってご協力いただけるように

なれば、２団はますます発展すると思います。 

 

昨年、私は、団メールを７７通送っています。今年もすでにこれで２３通目です。お付き

合いいただいて感謝します。 

 

他にも「人」、「もの」、「金」、「情報」について、隊活動に提供できるアダルトリソーシス

がありましたら、ご連絡いただきたいと思います。 

よろしくお願いします。 


